

Protokoll:

Ratsmitglied Kühenthal weist auf eine erhebliche bestehende Gefahr für Fußgänger, insbesondere für Kinder und Jugendliche im Bereich der Karthause Süd hin. Die Interessen der Fußgänger müssten Zuge der weiteren Verkehrsplanung verstärkt Berücksichtigung finden. Die Geschwindigkeit des Kfz Verkehrs im o.g. Bereich müsste reduziert werden. Deshalb schlägt er vor, ein Ortsschild in diesem Bereich anzubringen.

Amt 66 Herr Uhrmacher wird gemeinsam mit Ratsmitglied Kühenthal einen Termin vor Ort vereinbaren, um die Situation besser beurteilen zu können.

Ausschussmitglied Lütge- Thomas informiert, dass ein bereits vorhandenes Ortsschild durch den dort wartenden Bus oftmals verdeckt werde.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Anfrage zur Kenntnis.